

## En Ocozocoautla

### Recibirá sede de la UNACH a nuevas generaciones de estudiantes de Gerontología y Ciencias Químicas

Será en el mes de agosto cuando la sede de la Universidad Autónoma de Chiapas en Ocozocoautla, reciba en sus aulas a la segunda generación de la Licenciatura en Gerontología, tras su implementación en el presente ciclo escolar, informó la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas.

Al respecto, la funcionaria universitaria invitó a los jóvenes próximos a egresar del nivel medio superior a consultar la página web [www.unach.mx](http://www.unach.mx) <<http://www.unach.mx/>> donde conocerán a detalle los requisitos para obtener la ficha para el examen de admisión que se efectuará el día 19 de junio.

Al recordar que la ficha para la evaluación puede solicitarse en la dirección electrónica [www.aspirantes.unach.mx](http://www.aspirantes.unach.mx) <<http://www.aspirantes.unach.mx/>> , del 20 de mayo al 7 de junio, manifestó que esta carrera de reciente creación busca formar profesionales competentes para evaluar, planear y atender la naturaleza física y psicosocial del adulto mayor.

Abundó que el perfil del estudiante que se formará en los siguientes semestres dentro de la UNACH, se trata de un profesionista capaz de diseñar técnicas, métodos y procedimientos para la atención del adulto mayor, contando con los conocimientos para identificar clínicamente las enfermedades más frecuentes en este grupo poblacional.

Agregó que de acuerdo con el programa académico diseñado por especialistas y que contó con el aval del Consejo Universitario, en esta licenciatura confluyen conocimientos de psicología, medicina y sociología, con el fin de convertir la experiencia del envejecimiento en una situación productiva y digna.

Iturbe Vargas, dijo que esta licenciatura cuenta con una alta pertinencia social y expectativa de empleo, dado que pueden trabajar en instituciones sociales, educativas y de investigación, así como en aquellas dedicadas a la asistencia social y el sector privado.

Puntualizó que en esta misma sede funciona una extensión de la Facultad de Ciencias Químicas que se encuentra en Tapachula, por lo que se ofrece la Licenciatura en Químico Farmacobiólogo, abriendo así nuevas oportunidades para los jóvenes de la región.

El programa de Químico Farmacobiólogo busca formar profesionales con información científica, habilidades prácticas, destrezas y actitudes para dar respuestas a necesidades sociales a través de diversas competencias que comprenden aspectos técnicos como análisis, manejo y adaptación de métodos, detección y solución de problemas de salud pública, así como su participación en equipos multidisciplinarios.

A través de nueve semestres, los estudiantes de esta licenciatura cumplirán con el curso de 54 asignaturas que comprenden desde matemáticas básicas, física general, fisicoquímica y bioquímica, así como tecnología farmacéutica, control de calidad, bioestadística y diseño experimental, por mencionar algunas.

Dentro de la currícula se incluyen también 15 materias optativas que se encuentran divididas en tres grandes áreas como son la de microbiología, farmacia y por último la de análisis clínicos.

Para mayor información acerca de la convocatoria de ingreso a estos programas de estudio, los interesados pueden acudir a la Dirección de Desarrollo Académico de la Secretaría Académica de la UNACH, en Calle Hule 269, fraccionamiento Jardines de Tuxtla en Tuxtla Gutiérrez o bien comunicarse al 01 961 617 80 00, extensiones 1851 y 1853.